

Traditions médiévales recrute

L'association Traditions médiévales réunit des passionnés de tout ce qui a trait au Moyen Âge. Jean-Claude Garnier et son épouse Christine, qui en ont été les fers de lance, ont su transmettre leur passion à d'autres passionnés de Saint-Martin-de-Bernegoue et d'autres communes, et passer le relais à une nouvelle génération qui a repris le flambeau. L'association compte aujourd'hui des anciens et des modernes ; trois générations partagent ainsi aujourd'hui leur intérêt pour cette période de l'histoire.

L'association s'est structurée autour d'ateliers, animés par un bénévole ayant cultivé des compétences : Noémie pour le chant, Aurélie pour les danses et le feu, Simon (fils de Jean-Claude et Christine) pour les combats, notamment à cheval, Johann pour les joutes, Philippe pour la forge, Adélaïde pour le tir à l'arc, Christine pour la cuisine et la couture. L'association est ainsi apte à organiser des fêtes médiévales, des repas et noces, des spectacles de chants et danses, tout en animant des ateliers pour faire connaître le Moyen Âge.

Portes ouvertes le 22 décembre

En 2024, Traditions médiévales a participé à de nombreuses manifestations : Nuit au musée en mai à Granzay-Gript, forum



Teinture, combat, tir à l'arc, jeux d'acteur, danse, chant, cuisine, joutes, forge, couture : les bénévoles de Traditions médiévales animent de multiples ateliers. (Photo NR)

des associations en juin à Saint-Martin-de-Bernegoue ; l'association était aux Écuries de La Courbotterie à Vausseroux en juillet avec des démonstrations ; et dans la Vienne à deux reprises en septembre.

Ses projets pour 2025 : une animation médiévale au château de Pisany (Charente-Maritime) et la Nuit au musée à Granzay-Gript en mai 2025, ainsi qu'une journée médiévale à Vouvant (Vendée). Avant cela, une journée portes ouvertes pour faire découvrir ses ateliers aura lieu

dimanche 22 décembre de 14 h à 18 h, aux écuries de La Courbotterie, à Vausseroux (tél. 06.50.24.46.53).

L'association est présidée par Aurélie Perrier, vice-présidente ; Sophie Porcher, secrétaire ; Noémie Saulnier, trésorière, Adélaïde Bodin ; trésorier adjoint Jean-Claude Garnier. L'association est toujours ouverte à l'arrivée de nouveaux bénévoles.

Contact par mail à tradimed79@gmail.com